
(ER) COMUNE BOLOGNA. "TRASPARENTE" CON TELECAMERA IN COMMISSIONE
FAVIA COL CAMERAMAN IN COMMISSIONE MOBILITÀ-NATALI: INFORMA 
PRIMA 

(DIRE) Bologna, 3 set. - Lo avevano promesso in campagna elettorale: videocamere a 
Palazzo D'Accursio per registrare e pubblicare sul web tutti i lavori dell'amministrazione 
comunale.
E per il momento gli attivisti della lista civica Beppe Grillo, dopo l'elezione di Giovanni 
Favia, stanno mantenendo l'impegno.
Hanno ripreso le prime sedute del Consiglio ed oggi, alla ripresa dei lavori delle commissioni 
dopo la pausa estiva, sono tornati a Palazzo con la videocamera per riprendere le due ore di 
discussione sui box di via Allende svolte in commissione Mobilita', Infrastrutture e Lavori 
pubblici.
A Favia e al suo cameraman, per la verita', e' toccato il richiamo del presidente Paolo Natali 
(Pd), che pur non obiettando alle riprese ha ricordato la necessita' di chiedere l'autorizzazione 
alla presidenza e il consenso di tutti i consiglieri. Favia si e' assunto la responsabilita' della 
mancata comunicazione e per il futuro assicura che non ricapitera', ma nel nome della 
"trasparenza" rilancia l'impegno a riprendere quante piu' commissioni possibile, "facendo i 
conti con il fatto che e' tutto volontariato e spesso le persone devono prendersi un permesso 
da lavoro per venire a riprendere". Del tema Favia ha parlato anche in conferenza dei 
capigruppo. Le reazioni? "Una certa freddezza", racconta.
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